

Cali, agosto 27 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

¿La falta de sexo afecta la salud?

Controversia por marcación de la vía en Cali

Graffiti TV

Alcaldía anunció que los controles continuarán

Conductores de plataformas y motociclistas protestan por operativos de tránsito en Cali



Foto: Diario Occidente

CALI

Martes 27 de Agosto, 2024

Cali fue escenario de una masiva movilización protagonizada por motociclistas y conductores de plataformas de transporte, quienes salieron a las calles en protesta por los operativos de movilidad que se intensificaron en las últimas semanas.

La Secretaría de Movilidad de Cali comenzó a implementar estrictos controles que llevaron a la imposición de multas por falta de documentación en regla y al cumplimiento de las normas de tránsito, lo que generó la inmovilización de numerosos vehículos.

La convocatoria para este paro se difundió a través de redes sociales, donde se invitaba a los motociclistas a unirse a un plantón el lunes 26 de agosto.

En el mensaje instaba "a todos aquellos que se fueron afectados por los operativos a participar, ya sea por sentirse constreñidos por los agentes de tránsito, por daños a sus vehículos o por ser trabajadores informales".

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón intentó robar a conductor de camioneta, pero no contaba con que era blindada](#)



[Insólito: hombre fue mordido en sus testículos por una serpiente cuando se sentó en el sanitario](#)



[Macabro hallazgo en Yumbo: posible matadero de humanos y animales](#)



[Ante intento de robo, conductor atropelló a dos presuntos ladrones, uno falleció y otro escapó](#)



La consigna era clara: “todos a la calle”, con el llamado a llevar “la placa tapada y un mensaje reivindicativo”.

La manifestación tuvo como puntos de encuentro lugares estratégicos de la ciudad, como Ciudad Jardín, Galería López, Bomba Sameco y Portada al Mar, continuando hasta el CAM, con la intención de visibilizar la campaña de la veeduría ciudadana de Cali.

¿Qué dice la Alcaldía?

La respuesta del gobierno local no se hizo esperar.

Alejandro Eder, alcalde de Cali, manifestó, a través de su cuenta en X, que estos operativos no buscan molestar a los ciudadanos, sino proteger la vida de los caleños.

“El orden en las calles de Cali y el civismo es algo que la misma ciudadanía ha venido pidiendo recuperar. Los operativos no son para molestar, sino para proteger la vida de los caleños”, afirmó.

Agregando que, “respetar las normas, tener nuestros documentos al día y conducir tranquilos para evitar tragedias, es el deber ser. Necesitamos en las calles ¡más controles, menos accidentes y más seguridad!”.

Por su parte, el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares Marín, declaró que estas manifestaciones provienen de conductores de servicios informales e ilegales que no están de acuerdo con los controles que se implementaron.

Tabares recordó que los procedimientos se enmarcan dentro de la Ley 769, Código Nacional de Tránsito, y que cualquier ciudadano tiene derecho a controvertir un comparendo si no está de acuerdo, derecho que, aseguró, está siendo garantizado.

Además, indicó que los controles no solo continuarán, sino que se harán aún más rigurosos, con el objetivo de recuperar el control de la ciudad y mejorar la seguridad vial.

El concejal Roberto Ortiz también se pronunció, señalando que no existe justificación para las protestas de los motociclistas, ya que estas perjudican la movilidad de otros conductores.

Instó a los ciudadanos a cumplir con las normas de tránsito, respetar las señales, a los peatones y a mantener la documentación de sus vehículos en regla para evitar multas e inmovilizaciones.

La movilización generó diversas reacciones entre la población.

Por un lado, hay quienes apoyan a los manifestantes, argumentando que muchos de ellos dependen de sus motos y vehículos para generar ingresos, especialmente ante la dificultad de encontrar empleo en el país.
